

ACTUALIDAD / CHILE / MUNDO / PALESTINA LIBRE

Cancillería confirma muerte de una ciudadana chilena en Israel

El Ciudadano · 10 de octubre de 2023

"Enviamos nuestras sentidas condolencias a sus amigos y familiares, además de reiterar el enérgico llamado a deponer la violencia", indicó el Ministerio de Relaciones Exteriores



La Cancillería de Chile confirmó este martes 10 de octubre la muerte de una ciudadana chilena, de 90 años, en medio del conflicto Israel-Palestina.

«Como Gobierno de Chile lamentamos la muerte de la connacional Gina Pak en los atentados terroristas ocurridos en Israel. Enviamos nuestras sentidas condolencias a sus amigos y familiares, además de reiterar el enérgico llamado a deponer la violencia», informó el Ministerio de Relaciones Exteriores del país en su cuenta en X, antes Twitter.

Horas antes, el Gobierno también había notificado y lamentado la muerte de Tomer Shpirer, de madre chilena, «asesinado en los atentados terroristas ocurridos en Israel».

En horas de la noche de este martes, la Cancillería también anunció la partida del primer vuelo de evacuación desde Tel Aviv. «Nuestros compatriotas van camino a Atenas desde Tel Aviv en la Fase 1 del Plan de Evacuación, con el objetivo de llevar a las y los connacionales a una zona segura», detallaron.

Como Gobierno de Chile lamentamos la muerte de la connacional Gina Pak en los atentados terroristas ocurridos en Israel. Enviamos nuestras sentidas condolencias a sus amigos y familiares, además de reiterar el enérgico llamado a deponer la violencia.

— Cancillería Chile 🇨🇱 (@Minrel_Chile) [October 10, 2023](#)

Seguir leyendo:



Partió vuelo para rescatar a chilenos en Israel: Avión tiene capacidad para 109 personas



Chile realizará vuelo humanitario para repatriar a connacionales en Israel y Palestina

Fuente: El Ciudadano